

シンガポール JET 新規参加者オリエンテーション・歓送会

シンガポール事務所

2023年7月13日（木）、日本大使館の Japan Creative Centre において、シンガポールから日本への渡航を控えた新規 JET プログラム参加者のオリエンテーション及び歓送会が行われました。

オリエンテーションでは、新規参加者が大使館や旅行会社から渡航にあたってのブリーフィングを受けました。

歓送会では石川大使、櫻井シンガポール事務所長、JETAA 代表から、激励のメッセージを伝えました。続いて新規参加者一人一人から挨拶があり、新たに JET プログラムへ参加することへの決意等が述べられました。その後、JETAA から、日本での自身の JET プログラム経験に基づいた様々なアドバイスがありました。

その後、赴任先の自治体職員を含む関係者との交流会が行われました。新規参加者にとって、JET プログラムでの勤務や日本での生活のイメージを掴む良い機会になった様子で、会場は終了時まで参加者相互のやり取りで、熱気に包まれていました。

【クリアシンガポール事務所挨拶】



【集合写真】



（辻所長補佐 埼玉県派遣）
（大辻所長補佐 東京都派遣）
（藤井所長補佐 愛知県派遣）